いちょう

6月号

栃木市立藤岡小学校だより 令和3年 6月 I 0日発行 文責 校長 藤間 亮子

【教育目標】豊かな心をもち、元気で学び合う児童を育む

木々の緑がより色濃くなって、暑い日が続いたり暦どおりの雨の日が続いたり、梅雨入り間近となりました。体調管理の難しさを感じる日々ですが、子どもたちは、元気に学校生活を送っています。

タブレットを使っています

保護者の皆様に同意書をご提出いただきまして、学年・クラスの状況に応じて、タブレットを使用しています。まずは、正しい使い方を知り、扱いに慣れることが目標です。学年や授業のねらいに沿って様々な使い方を試しています。

たとえば、教科書には多くのQRコードがありますが、それを読み込むことで、関連ある動画やワークシートにアクセスすることができます。また、校庭に持ち出して、絵画の対象物として木や風景を撮影したり、植物の観察記録として撮影したりするクラスがありました。どの子どもの表情もワクワクしていました。

タブレットを使用することによって効果があるかどうかをよく吟味し、先生や友だちとの対話的な学習の良さも引き続き大切にしながらよりよい授業を目指してまいります。



【動画を視聴】



【校庭で木を撮影】

クラブ活動〈4~6年生〉が始まりました



【クラブ活動でカヌー体験】

4年生から6年生の児童が、6つのクラブに分かれて活動しています。「アスリート」「スポーツ」「ものづくり」「ゲーム」「アート」「ふるさと」があります。自分のやりたいコースを選び、子どもたち同士で話し合って活動内容を決めることで、自主性を育てます。

前回は、地域のカヌー指導者荒畑様にお世話になり、「ふるさと」の児童がカヌーを体験しました。とても楽しそうでした。

花いっぱい運動

6月 | 日朝の「いきいきタイム」に、全校で校庭の花壇にサルビア、ペチュニアなどを植えました。 | 年生は6年生、2年生は5年生と一緒に活動しました。みんなできれいな学校を作る取組です。植えた花の水やりなどの世話も、各クラスが責任をもって行います。ご来校の際はぜひ花壇の花々をご覧ください。





【全校で植栽】↑

【学校運営協議会①】→

学校運営協議会①

第 | 回学校運営協議会が5月25日 に開催されました。8名の委員の皆様に お集まりいただき、令和3年度の学校経 営方針を承認していただきました。

また、授業のようすをご覧いただき、「コロナ禍であっても子どもたちがのびのびと学んでいて安心した」や「児童が自分で考える時間を大切にしてほしい」などの貴重なご意見を頂戴しました。

ー年間どうぞよろしくお願いします。 なお、承認された学校経営方針はHP でご覧になれます。

栃木市道徳教育推進研究校として【2年目】

研究主題 「自他を尊重し、共に夢に向かう児童生徒の育成」 ~9年間を見通した一貫性のある道徳教育の推進~

栃木市より藤岡一中ブロックの4校が道徳教育推進研究の 指定を受け、今年で2年目(最終年度)となります。本研究は、 同じくブロックで進めている小中一貫教育における「徳」に関し て、9年間を見通した一貫性のある道徳教育を推進することが ねらいです。昨年度から合同研修会や公開授業を通して、「道 徳の授業の充実」「評価の工夫」「情報共有」の研究進めてきま した。

今年も引き続き3部会に分かれて研究を進めますが、中でも「特別の教科 道徳」の授業で、子どもがどれだけ本音で伝え合うことができるか、先生方の授業での様々な工夫が研究の肝といえます。教材を通して、自分なりの考えを持つこと、自分の思いを伝えること、友だちの様々な考えに触れ、もう一度自分と向き合って、考えをさらに深めること、などが授業の中で見られることを目指します。

各学年だよりに「道徳・人権コーナー」を設け、授業のようす を発信しています。ぜひご家庭でも話題のひとつとして、一緒 に考え話し合う時間を作っていただけると幸いです。

ホームページを ご覧ください!



本校の教育活動のようす をはじめ、様々な情報を迅 速にお届けするため、随時 更新しております。

今月は、タブレット学習 やプール開き、学校運営協 議会などがアップされてお ります。

今後もご期待ください!

